



## Des chanteurs de plus en plus jeunes 40 ans après !

publié le 21/05/2022

Hier soir, vendredi 20 mai, après la diffusion de quelques vidéos proposées par les élèves de T.Bacle, la chorale du collège s'est réunie comme prévu autour du thème des années 80 et a fait preuve de beaucoup de dynamisme et d'investissement. Les mines réjouies de nos choristes en ont dit long sur le plaisir avec lequel ils ont repris de grands succès de l'époque tels que Les démons de minuit, Macumba, Les sunlights des tropiques, En rouge et noir, Laissez-moi danser ou encore La vie ne m'apprend rien, L'aventurier, Je te donne....certains se sont prêtés au jeu des solistes avec talent en interprétant Mistral gagnants, Partenaire particulier, Marcia Baila, Pas toi, Je vais t'aimer, On écrit sur les murs. Ce fût la fête ! Le public était chaleureux et plein d'enthousiasme ! La couleur était au rendez-vous avec les tenues, les ballons, les bracelets lumineux ! Les danseuses de M.F Dardillac ont eu un franc succès également en se défoulant sur Footloose ! Les élèves étaient fiers de présenter le fruit d'un travail de toute une année scolaire devant les familles, les camarades, les professeurs...le regard des autres bienveillant devient alors un miroir pour mieux s'apprécier ensuite ! Une belle reprise sans masques pour mieux entendre les chansons mais aussi revoir enfin les sourires de tous. Quelle joie de voir de si jeunes chanteurs quatre décennies plus tard et de constater que tout ça n'a pas pris une ride !! Ou presque ! Bravo à l'ensemble des acteurs de ce spectacle et merci encore aux collègues venus prêter main forte. A bientôt pour de nouvelles aventures musicales !



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.